



grenelle
de
l'Insertion

dans le cadre du grenelle de l'insertion

**journée portes ouvertes
de l'Insertion
par l'activité économique**

lundi 19 mai 2008

L'objectif de la journée portes ouvertes

L'objectif de la journée portes ouvertes est de présenter aux décideurs des sphères économique et politique des exemples d'entreprises travaillant dans le secteur de l'insertion par l'activité économique (IAE). L'objectif est de montrer aux élus que ces modèles fonctionnent et aux entreprises qu'elles peuvent les utiliser. C'est avant tout la journée des acteurs de l'IAE dans le cadre du Grenelle de l'insertion.

Parallèlement à l'ensemble des initiatives portées par les structures d'insertion, les préfetures ont été chargées d'organiser localement une journée portes ouvertes avec une structure de leur département, en liaison avec l'ensemble des acteurs locaux.

Par ailleurs, les têtes de réseaux seront sollicitées afin d'identifier une dizaine de manifestations, dont cinq en Ile de France qui

recevront l'expertise de l'agence regards, appui du haut commissaire dans l'organisation de cette journée.

Enfin, le haut commissaire participera ce même jour à une série de manifestations en région parisienne, notamment à une conférence sur la mobilisation de l'ISF en faveur de l'IAE, organisée à l'initiative du haut commissaire et de France générosités, la participation à une manifestation labellisée du grenelle sur l'insertion et la formation, organisée par le conseil général du Val d'Oise, et se rendra lui-même dans plusieurs structures d'insertion à Paris et en Banlieue.

L'organisation de portes ouvertes par l'ensemble des structures d'insertion.

Toute structure, réseau, pourra télécharger, via le site www.grenelle-insertion.fr un kit de communication exhaustif comprenant des supports de communication ainsi qu'un guide pour agir. La structure remplira un formulaire en ligne sur le site lui permettant de cartographier sa manifestation qui viendra alimenter une carte exhaustive de la journée.

Dans chaque département, les services de l'Etat devront identifier l'ensemble des structures et appuyer tout particulièrement la réalisation d'une journée portes ouvertes avec une structure qu'ils auront identifiée ou qui se sera manifestée auprès d'eux.

Les réseaux, les acteurs présents sur un même territoire, pourront utilement travailler à la mutualisation de leurs moyens et monter une manifestation conjointe.

Très prochainement, les structures participantes recevront par conséquent un « guide pour agir » décrivant les prochaines étapes à venir de l'organisation de ces journées.

Pour toute information, merci de vous rendre sur www.grenelle-insertion

Agence regards:
Florent Canepa – fcanepa@regards-events.fr

Sandrine Scher – sscher@regards-events.fr

